

Auszug aus dem Protokoll des Regierungsrates des Kantons Zürich

Sitzung vom 21. November 2012

1190. Direktion der Justiz und des Innern, Kommissionen, Amtsdauer 2011–2015, Wahl

Mit RRB Nr. 843/2011 wurden die Kommissionen der Direktion der Justiz und des Innern für die Amtsdauer 2011–2015 neu bestellt.

An der Sitzung der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann vom 25. Mai 2012 wurden die Rücktritte von Sabina Littmann-Wernli, Präsidentin, und Lucius Dürr, Mitglied, beraten und gleichzeitig das weitere Vorgehen für die Besetzung der Sitze festgelegt. Beide Rücktritte erfolgen auf Ende 2012.

Als neue Präsidentin wird Gabriela Winkler, geboren 1953, Kantonsrätin, vorgeschlagen. Sie gehört seit 2002 der Gleichstellungskommission an und setzt sich beruflich, politisch und privat mit Fragen der Gleichstellung auseinander. Die Vereinbarkeit von Beruf und Familie ist ihr ein grosses Anliegen. Aufgrund ihrer grossen Erfahrung ist Gabriela Winkler für das Präsidium der Gleichstellungskommission geeignet.

In der Gleichstellungskommission haben zurzeit drei Männer Einsitz. Der Sitz von Lucius Dürr soll erneut mit einem Mann besetzt werden. Matthias Mölleney, geboren 1960, ist seit vielen Jahren im Personalbereich tätig. Seit 2006 besitzt er eine eigene Beratungsfirma im Bereich Personal-Management und Training. Er leitet das Center for Human Resources Management & Leadership an der Hochschule für Wirtschaft Zürich. Er kann seine langjährige Praxis im Gleichstellungsbereich einbringen. Der Regierungsrat hat ihn 2008 als Promotor ins Koordinationsgremium Vereinbarkeit von Beruf und Familie in der Wirtschaft gewählt (RRB Nr. 1538/2008).

Auf Antrag der Direktion der Justiz und des Innern

beschliesst der Regierungsrat:

I. Dr. oec. Sabina Littmann-Wernli wird unter Verdankung der langjährigen geleisteten Dienste als Mitglied und als Präsidentin der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann auf Ende Dezember 2012 entlassen.

II. Lucius Dürr wird unter Verdankung der langjährigen geleisteten Dienste als Mitglied der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann auf Ende Dezember 2012 entlassen.

– 2 –

III. Auf den 1. Januar 2013 wird als Präsidentin der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann gewählt:
Winkler Gabriela, dipl. sc. nat. ETH, geboren 1953, Kantonsrätin.

IV. Auf den 1. Januar 2013 wird als Mitglied der Kommission für die Gleichstellung von Frau und Mann gewählt:
Mölleney Matthias, geboren 1960.

V. Mitteilung an die Genannten (Versand durch die Direktion der Justiz und des Innern) sowie an die Direktion der Justiz und des Innern.

Vor dem Regierungsrat
Der Staatsschreiber:



Husi